
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „Heinz“ vom 2. August 2005 um 11:35

Zitat von Sandokahn

Also ich hol den nächsten beim Händler ab da bleibt mir sowas erspart ....

Seitdem freiberufliche Spediteure Fahrzeuge aller Art und Marken vom Werk zum Händler
fahren, mache ich das nicht mehr. Ist nicht so witzig, wenn man den Freiberufler am
Wochenende oder Abend die Fahrzeuge entladen sieht, um sie einer kleinen Proberunde zu
unterziehen. Bei uns in der Nähe ist ein Pole, der inzwischen 3 LKWs betreibt. Und der macht
das in schöner Regelmässigkeit. Bei Volvo und BMW hat er schlechte Karten, die haben eine

weisse Schutzfolie über Lack und Seitenscheiben. Aber andere Fahrzeuge... 

Vor etwa einem halben Jahr hat er auch einmal mit 2 Fuhren Touaregs  (in Summe 9 Stück) in
der Strasse gestanden. Marke und Fahrzeuge wechseln bei diesem Spediteur fast täglich.

Deswegen hole ich nur noch im Werk ab !

gruß
Heinz
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